



Freundeskreis der
Partnerschaft

Landivisiau
Bad Sooden-Allendorf



Bad Sooden-Allendorf, den 23. Dezember 2024

Weihnachtsgruß 2024

Liebe Freundinnen & Freunde der Jumelage,

ich weiß nicht, wie es euch geht, aber für mich ist nicht nur dieses Jahr viel zu schnell vergangen, auch der diesjährige Advent ist nur so an mir vorbeigezogen. War nicht gestern erst Weihnachtsmarkt?! Wollte ich nicht noch einen Weihnachtsrundbrief schreiben?!



Ich möchte dieses Jahr nicht einfach noch ganz schnell „zwischen Tür & Angel“ zusammenfassen. Wir hatten so viele schöne gemeinsame Momente und Aktionen, allen voran unsere Fahrt nach Landi, dafür möchte ich mir Zeit nehmen. Deshalb erreicht euch heute nur ein kleiner Weihnachtsgruß.

Ich hoffe, dass bei euch die positiven Erinnerungen an 2024 überwiegen, dass ihr in den kommenden Tagen viele schöne Stunden im Kreise eurer Familien & Freunde verbringt, und dann gute ins neue Jahr kommt!

Einen ersten kleinen Ausblick auf 2025 soll es aber doch geben: am 08. Februar laden wir ganz herzlich zu unserem Neujahrsempfang in den Seniorentreffpunkt ein! Genauere Informationen folgen! Also:

On vous souhaite de joyeuses fêtes et une très bonne nouvelle année 2025 !

Die herzlichsten Grüße,
auch im Namen des Vorstands,

Carina Faßhauer